



Armenta pide unidad a la 4T; Mier va al Senado

MIGUEL CEBALLOS
PUEBLA

Alejandro Armenta Mier, coordinador de los comités de defensa de la cuarta transformación en Puebla, abrió las puertas de Morena a políticos de la entidad de los distintos partidos a sumarse a su proyecto y al de Claudia Sheinbaum.

“Hago un llamado a todas las militancias del PRI, PAN, PRD,

PSI, de Nueva Alianza, de todas las fuerzas políticas... para que todos los que aman Puebla y quieran apoyar a Claudia Sheibanum en este esfuerzo por lograr el segundo piso de la cuarta transformación serán bienvenidos e invitados a participar, no habrá ningún tipo de exclusión”.

En entrevista con MILENIO explicó que la operación cicatriz incluye por supuesto a Claudia

Rivera, quien llegó junto con él a la final de la contienda de Morena y a su primo el diputado federal Ignacio Mier, quien pese a obtener el segundo lugar de las encuestas fue eliminado de la competencia por el principio de paridad de género y con quien además se sabe existe una pugna política de años.

“Claudia Rivera me ha felicitado en redes sociales, yo estoy

en contacto con ella, es mi amiga y es una mujer profesional, el diputado también es un profesional”, dijo.

En tanto, el diputado federal Ignacio Mier aceptó el premio de consolación que ofreció Morena a los segundos mejor posicionados en el proceso interno, es decir, que encabezará la primera fórmula al Senado de la República por su partido. —

ASÍ LO DIJO



“Hago un llamado a todas las militancias”

Alejandro Armenta
Coordinador de la 4T por Puebla